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Intervención de la  diputada Angélica Espinoza García, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Gracias, se concede el uso de la 

palabra a la diputada Angélica 

Espinoza García, por un tiempo de 

hasta 5 minutos, para que haga uso 

de su derecho de réplica. 

 

La diputada Angélica Espinoza 

García: 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

He escuchado atentamente y muy 

puntualmente las respuestas del 

secretario de Educación. 

 

Considero que es importante que se 

deba ampliar un poquito más cuáles 

son las estrategias que se van a 

implementar, pues a partir de estas 

respuestas y de una información más 

profunda se puede ayudar a generar 

un mejor plan de acción y con el 

apoyo de este Congreso en favor de 

las infancias y de todos los 

estudiantes, así como del personal 

docente y administrativo. 

 

Una de las problemáticas que 

últimamente ha afectado de forma 

sustancial el acceso a la educación 

es el registrado recientemente, pues 

por los bloqueos como lo hemos 

estado manifestando diversos 

diputados de las diversas fracciones 

de aquí del Congreso, 

manifestaciones de padres de familia 
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en las diversas regiones del Estado 

por falta de maestros frente a grupo 

en las escuelas de los diferentes 

niveles educativos, aún cuando la 

Secretaría de Educación ha 

manifestado que ha tomado algunas 

medidas como la contratación de 

normalistas por proceso de admisión, 

mediante la convocatoria de la Ley 

del Sistema para la Carrera de 

Maestras y Maestros de manera 

pública y transparente, así como el 

pase de lista interno para conocer 

que docentes están en frente a grupo 

y cuáles falta reasignar.  

 

De igual manera han manifestado 

que han asignado nombramientos de 

tipo fijo y la reubicación de 120 

docentes por motivos de salud de 

inseguridad, lo anteriormente 

señalado sería importante como 

Secretaría de Educación se 

manifestara a la sociedad en general 

que es la que sale a las calles a 

manifestarse cuando se ven 

vulnerados los derechos de sus niños 

al no tener clases, sería importante 

darles a conocer toda esta 

información señor secretario. 

 

Por lo que ante esta problemática 

pues se han continuado estos 

bloqueos particularmente en la Costa 

Chica, debido a la ausencia de clases 

y de la falta de maestros, la 

Secretaría de Educación, también ha 

manifestado el número de profesores 

que hacen falta en las aulas del 

Estado, distribuidos entre educación 

preescolar, primaria, secundaria 

especial, física e indígena, ante estos 

hechos es urgente que la secretaría 

de educación dé una respuesta para 

atender estas necesidades, por lo 

que son necesarias las soluciones 

que aseguren que el acceso al 

derecho a la educación y la falta de 

personal docente en los planteles 

escolares, así como dar una solución 

a la petición de docentes que solicitan 

su derecho laboral a cubrir las plazas 

vacantes en los espacios escolares y 

en todo el Estado de Guerrero. 

 

Necesitamos soluciones 

contundentes hacia el derecho a la 

educación de nuestras niñas y niños 

del Estado de Guerrero, lo invito 

señor secretario a tener una mayor 
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disponibilidad de atender de manera 

personal a estos docentes con toda la 

decisión de buscar resolver sus 

peticiones, aprovecho también este 

medio para comentarle que desde el 

23 de noviembre del 2021, le 

entregué en propia mano y que usted 

firmó personalmente una solicitud 

para gestionar una clave de un centro 

de trabajo de un módulo educativo 

que se encuentra en la cabecera 

municipal de Ayutla de los Libres, que 

atiende a niños indígenas de las 

etnias Me phaa, Tu´un Savi y que 

depende de una escuela ubicada 

Pues a una localidad de 30 kilómetros 

de distancia, lo cual complica sus 

labores administrativas. 

 

Pues a un año de haber entregado 

este documento, no he recibido 

respuesta alguna y me preocupa de 

alguna manera la situación, porque si 

una persona que llega con una 

investidura de diputado ha 

transcurrido un año y no ha 

encontrado respuesta, qué se puede 

esperar al magisterio, qué se puede 

esperar a la sociedad civil, cuánto 

tiempo tarda en dar respuesta al 

magisterio, cuánto tiempo tarda en 

dar respuesta a la sociedad civil, no, 

quiero pensar que esa es la razón por 

la cual salen a las calles buscando 

una respuesta más expedita a sus 

demandas. Yo le vuelvo a invitar 

estimado secretario a que tenga una 

mayor apertura y diálogo con el 

sector educativo, con la sociedad civil 

y así pues evitemos este problema, 

este gran problema que ha quejado al 

Estado de Guerrero, como son pues 

las manifestaciones y los bloqueos. 

 

Por mi parte sería toda mi 

intervención diputada presidenta. 

 

Agradezco muchísimo su atención. 

 


